



保護者会通信

2015年(平成27年)3月25日 No.12

編集・発行
京都ノートルダム女子大学
保護者会事務局
〒606-0847 京都市左京区下鴨南野々神町1
TEL:075-706-3700 FAX:075-706-3707
e-mail:hogoshakai@notredame.ac.jp



100円朝食の試行取組について

時間：8時30分～10時45分
期間：10月16日～11月14日
(土・日・祝除く)

対象：学生食堂のみ

メニュー

ご飯・味噌汁・
お好みの小鉢(2品)
一日限定＝50食
しっかりと朝食をとり規
則正しい生活リズムを整え
ることを目的とした「100円

朝食」の試行取組を、保護者会主催で1食につき200円の補助をし、1カ月間実施しました。
ご飯・味噌汁はセルフサービスでよい、小鉢5品の中から2品選び、会計は各自で集金箱に入れるというスタイルで行い、利用者数は、延べ約600名となりました。

アンケートには、「朝は時間がなく食べています。」「朝から味噌汁で良いですね。」「朝が過(せ)り」といった意見が寄せられました。

保護者会役員会では、本格的な実施に向け、予算化をお認めいただきたいと考えています。

なまこらんと自分の言葉でお伝えしてくれ、胸が熱くなれます。

早いもので私が三田村前会長から半世紀以上の歴史を誇る保護者会の会長という大役を引き受けた1年となりました。不慣れなもので、迷惑をかけたことも多々ありました。何とか大過なく終えることができたのも保護者の皆様をはじめ活動と共にした役員の皆様、大学の先生方、事務局の皆様が力強くサポートしてくださったお陰で、心から感謝しております。

この1年は保護者会活動を通じて多くの素晴らしい経験もさせていただき、私の方々と出会い、大変貴重な経験をさせていただきました。改めて心より御礼申し上げます。

芹田学長は保護者会の活動を高く評価して下さい、ご多忙の中、積極的に活動に参加して下さいました。おかげで役員一同とてもやりがいを感じ活動を進めることができました。大学の事務局の皆様も色々とご尽力くださいり、今年度は大学と保護者会の連携がうまく運び、終が強くなった1年となりました。以前から切望しておりました保護者会室も作っていました。心から拠点ができました。心から厚く感謝申し上げます。

この1年間の活動を振り返りますと、しっかりと朝食を食べて元気に授業を受けていることが保護者会が差額を負担し学生に100円で販売するところを再認識いたしました。またバザーの収益金を東日本大震災の被災学生に贈呈した際には、5名の学生

この春には待ちに待った北山キャンパスが完成いたします。本学の一層の発展を願いまして、挨拶とさせていただきます。

保護者の皆様には今後とも協力と理解をいただき、よろしくお願い申し上げます。

この春には待ちに待った北山キャンパスが完成いたしました。本学の一層の発展を願いまして、挨拶とさせていただきます。



「北山キャンパス総合整備計画(大学)」の工事進捗状況等について

昨年2月の新ユージニア館完成とともに、11月には待望のソフィア館の耐震全面改修工事が完了しました。前号の保護者会通信でも説明させていただいたとおり、ソフィア館の改修工事に当たっては、建物主要構造部に新たな補修・補強工事が必要となったために工期が2か月延長されましたが、その後の施工業者の努力により1か月遅れの11月末には法人事務局や大学事務局等の管理部門と教員研究室や教室の一部が旧ユージニア館等からの移転を終了することができました。

このソフィア館には地下1階に音楽練習室1～4、美術室兼書道室、地上1階には学生の利便性を最優先したキャリアセンター事務室や大学学生部門事務室と診察室・健康啓発コーナー・休養室などの医務室を、2階には理事長室・法人事務局と、学長室・副学長室・事務局長室・総務部・入試・広報室などの大学管理部門事務諸室を配置し、3階・4階は教員研究室や教室の外、司書・司書教諭課程事務室などを配置しました。

これらの移転が終了した後に、ソフィア館の改修工

事に引き続いてユージニア館別館の部分改修工事や本年2月に部分改修工事が終了したテレジア館への教員研究室や教室・実験研究室などの移転を行いました。

また、同時並行でユニソン会館4階の教員研究室の部分改修工事も行い、ユージニア館別館やテレジア館と同様に本年2月に改修工事が完了したところです。

これらのキャンパス整備工事の完了を待って最後の移転を行い、現在、旧ユージニア館の解体工事が行われています。

この解体工事は、残念ながら平成26年度中に終了できず、平成27年度の新学期にずれ込む見込みとなつたため、旧ユージニア館別館エレベーター設置工事や新ユージニア館から別館とテレジア館をつなぐ渡り廊下工事と中庭等の外構工事が終了し、北山キャンパス整備計画がすべて終了するのは本年の6月になる予定です。

解体工事後の敷地には、新ユージニア館のル・パサー

ジュや食堂の前に桜やオリーブ、イトヒバ、カシグ

ルミ、アーモンド、ヒメリンゴなど10数種の植栽による

緑豊かな空間を、また、

中庭等の外構工事により、学生たちがND祭や各種の学生イベントに有効に活用できる芝生の中庭スペース広場(仮称)を作る予定です。この中庭スペース広場には、保護者会からいただいた寄付による本学の中庭にマッチした噴水が設置され、既存の枝垂れ桜とともに開放的で落ち着きのある学生たちの憩いの場となる予定です。

これにより、平成22年から始まった「北山キャンパス総合整備計画(大学)」は5か年を経て全て完了し、待望の新北山キャンパスは万全の態勢で学生たちの快適な教育環境が整えられることとなります。保護者会の皆様方のご支援に深く感謝申し上げます。

今後も、引き続き、学生の学業振興を一層奨励するため、快適な学習環境を整えていきます。

事務局長 大槻秀明



平成27年度 総会・地区教育懇談会日程

下記の日程で開催予定です。どうぞ今からご予定ください。
多くの方々のご出席をお願いいたします。

総会 平成27年6月14日(日)
地区教育懇談会 平成27年10月3日(土) 10月4日(日)
詳細については、事前に郵送にてご案内をお送りします。

ファミリーコンサート開催報告



平成26年9月6日（土）ノートルダムファミリーコンサートが開催されました。ノートルダムの持つ豊かさを音楽をとおして世に示したいという願いのもと、中高の同窓会有志によって始められたコンサートも4回目となりました。

このコンサートは、本学院を卒業され、現在活躍されている音楽家のOB・OGと共に、小学校から大学までの在校生、保護者、卒業生、教職員、関係者全てでつくる三年毎に開催されるコンサートです。

第一部は、演奏曲目のテーマを「愛」とし、石上真由子さんによるヴァイオリン演奏、続いて新たなプログラムとして、河村浩太郎・和晃氏による能舞をマーメール・ロワの調べと共にした演奏があり、来場の皆様からも大いなる関心と評価をいただきました。

第二部は、コンサート全体をご指導いただいている大山平一郎氏指揮によるノートルダム女学院オーケストラクラブ・OGオーケストラの演奏、ノートルダムファミリーオーケストラ・混声合唱団による「ハレルヤ」、最後は「ノートルダム三校校歌メドレー」と「ふるさと」を会場の皆様と共に歌い幕を閉じました。

当日は約1,400名の来場者を得、盛況のうちにコンサートを終えることができました。コンサートの収益は開催1か月前に行われた名列広告の収益と共に（総計1,433,490円）、東日本大震災被災地及びノートルダムネパール校への支援に充てられました。感謝と共にご報告申し上げます。

（法人本部事務局）



平成26年度 地区教育懇談会報告

平成26年度地区教育懇談会を大学との共催により、京都・松山の2会場で開催いたしました。

◆京都会場（京都ノートルダム女子大学）

日時：平成26年10月4日（土）13時30分～16時

大槻秀明事務局長の開会の辞にはじまり、芹田健太郎学長、宮崎真里子保護者会会長の挨拶の後、事務局長による「北山キャンパス総合計画に伴うソフィア館改修・その他工事の進歩状況について」のお知らせ、教務課による「成績評価について」の説明がありました。

その後、それぞれの教室にわかれ、各学部・学科の教員および事務担当者が成績・修学・学生生活・就職等の個別相談に応じました。参加者は29家族32名でした。

◆松山会場（ホテルサンルート松山）

日時：平成26年10月5日（日）13時30分～16時

ご出席いただいた保護者の方々との懇談会のあと、教職員が個別相談に応じました。

当日の参加者は7名でした。保護者会からは、



キャリアカフェの様子



今年度の就職内定状況

は4年次生にとっては卒業

で何をやって、どう生きていこうのかを考えていく機会をつくり、実社会の変化に適応した将来の方向付けを支援する役割を担うところ、と言い続けてまいりました。そして学生自らの生

き方を見つけるために、「なりたい自分さがし」を支援し、社会に出ても自分で考え、企画し、実行できる能力を身に付けていただきたいと様々なサポートをしております。

今年度の就職内定状況

は4年次生にとっては卒業

を支援する役割を担うところ、と言い続けてまいりました。そして学生自らの生

き方を見つけるために、「なりたい自分さがし」を

今年度の就職内定状況

は4年次生にとっては卒業

を支援する役割を担うところ、と言い続けてまいりました。そして学生自らの生

き方を見つけるために、「なりたい自分さがし」を

今年度の就職内定状況

は4年次生にとっては卒業

を支援する役割を担うところ、言い続けてまいりました。そして学生自らの生

き方を見つけるために、「なりたい自分さがし」を

</